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TO  ACKNOWLEDGE  THE DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT

国際会長 Henry Grindheim（ノルウェー）主題
 「ともに、光の中を歩もう」
 “Let us walk in the Light -  together.”

東日本区理事 栗本 治郎（熱海）主題
 「広げよう  ワイズの仲間」
 “Extension Membership & Conservation”

アジア地域会長主題 Ｔｕｎｇ Ｍinｇ Hsiao（台湾）主題
 「ワイズ運動を尊重しよう」
 “Respect Y ’s Movement”
富士山部部長 加藤 博（熱海グローリー）主題
 「生き活き仲良し富士山倶楽部」
 “Lovely & Young-at-heart, Fujisan clubs”  

●

≪熱海クラブ会長主題≫ 一致団結 Be of one mind.

［強調月間］

BF・メネット

１月例会報告
在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

45 名
0 名
2 名
41 名
 3 名
3 名
2 名
 0 名

　　 93.3 ％
計 50 名

ス マ イ ル
 2 月 
累 計

55,000円
418,000円

ＹＭＣＡ基金
 2 月 
累 計

3,897円
24,898円

ＢＦ基金 １月

切 手
累 計

 ０kg
 ０kg

１ 月メーキャップ
１ 月訂正出席率

1 名

97.7 ％

現 金
累 計

 44,000円
360,000円

＊お誕生日おめでとう＊

野田  進  君
齋藤  栄  君
八代 一雄 君

3日
17日
17日

清水 弥 生 さん
松井 英 子 さん
後藤 南海子 さん

18日
19日
30日

･･･ メネット ･･･

深 澤  勇 弘 君・ 弘  美 さん

村 上  達 也 君・ 清  子 さん

西 島  智 仁 君・ 照  子 さん

清 水　仁    君・ 弥  生 さん

鈴 木  恵 次 君・ 美香子さん

4日

6日

11日

17日

18日

【今月の聖句】絶えず祈りなさい。すべての事について、感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって、神があなたがたに
求めておられることである。（ テサロニケ人への第一の手紙  第５章１７節 ） 

  日　 時・・・３月２６日（月）1８：３0～
  会　 場・・・ ＫＫＲホテル熱海
  受　 付・・・越村  修 君・内藤 一郎 君
  司　 会・・・ 深澤 勇弘 君

  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1. 食前の言葉
  1. 会　   食

　　　　～～フレンドリータイム～～

  1. 書記報告
  1. 麗水クラブ訪問結団式
  1. 次期委員会所属発表
  1. 委員会報告
  1. 卓　　話
  1. 誕生日・結婚記念日
  1. スマイル
  1. 出席・スマイル・基金報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

会　 長　山崎 英史 君
清水　仁  君
全　　員　

橋本 一実 君
会　 長　山崎 英史 君
会　 長　山崎 英史 君

日下 智博 君

書　 記　小原 進一 君
ＩＢＣ委員会
次 期 会 長
各  委  員  会
八代 直也 様 
司  会  者　
親睦委員会
各 委 員 会

Ａ副会長　梅田 邦彦 君
会　 長　山崎 英史 君

▲

201８年３月例会プログラム

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜３月臨時総会・理事運営委員会＞
●２０１８ 年 ３ 月 １ 日（木）  熱海ＹＭＣＡセンター 18：30～20：00

【理事会】
司 会 ： 牛田 俊夫 理事
議題１）各クラブ冬期事業の報告
議題２）スキー教室  結果報告
議題３）年度末資料準備  年度総会の日時等
議題４）その他

■議事録
［長谷川理事］

［青木理事］

［久保田理事］

［小原会計］

■その他
［小原会計］

 

 *次回会合：５月１９日（土）熱海ＹＭＣＡセンター 

 

１.  ２月２５日外国人留学生に日本語スピーチコンテスト開催
     マレーシア、中国等から5名の申し込み有り出場者4名。

２.  チャリテーコンサート4月３０日(休日)に沼津市民会館で開催。
     収益金は東日本大震災、熊本大震災被災地に贈られる。

熱海ク主催スキー教室は清里キッツメドーズに於いて、４３名
参加、メンバー、メネット１０名。

同じ2月１７日、１8日に清里で開催、８８名参加、メンバー、リー
ダー２０名参加。

年度末会計決算資料の提出を３月３０日までに願います。
用紙をＦＡＸします。

子供食堂のグループから会場使用の申し込み有り、現在今宮
神社、いきいきプラザでおこなっているが、活動拠点としてＹ
ＭＣＡセンター大会議室を借用したい、月 2 回、日曜日、検討
の結果使用料１回1,000円で決定した。
（会員に泉明寺Y ’ｓ、小石川Y ’ｓが在籍）

第９回 役員会報告
 平成30年３月2日（金）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  山崎 英史

● 報告事項
１． ３月の予定の件................................................................. 報告
２．富士クラブ３０周年記念例会の件........................................ 報告
３． 東京グリーンクラブ４５周年記念例会の件...................... 報告
４． ＣＳ年賀切手収集の件......................................................... 報告
５． 新入会員募集の件............................................................... 報告
６． 麗水クラブ５０周年訪問の件................................................ 報告
７． 子供食堂に熱海ＹＭＣＡ協力............................................... 報告

● 議  題
議  長   山崎 英史
１．３月例会プログラムの件................................................... 承認
２．スキー教室決算の件............................................................ 承認
３． 東日本区大会の件............................................................. 承認
４． ＹＹ談義予算の件................................................................ 承認
５． ＣＳ年賀はがき当選切手の件............................................... 承認
６．梅田年度事業の件............................................................... 承認
７．親睦旅行の件...................................................................... 承認
８．西日本区大会の件............................................................... 承認

*次回会合：４月 ３ 日（火）

山 崎 英 史
鈴 木 道 夫
内 藤 一 郎

発行責任者
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受 付

司 会

信 条

札埜慶一 君

池田直文 君

橋本一実 君

食前の言葉

閉会の言葉

清 水　仁 君

小石川冨美江君

梅田邦彦 君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net 〈例会日〉毎月第４月曜日 午後６:３０～９:００　〈会場〉ＫＫＲホテル TEL 0557-85-2000

２月 例会報告  ［広報会報委員長］鈴木道夫

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●

●　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ●

　２月２６日（月）１８時３０分から熱海ＹＭＣＡセンター
に於いて 2 月例会が開催されました。ＴＯＦ月間での久々
のＹＭＣＡセンター利用例会でありましたが宝亭のカツサ
ンドをいただき、卓話は松井・諸岡・矢崎各メンバーの３
分間スピーチ、そしてワイズメンバーもサポートしている
「Ｓｍｉｌｅ熱海子ども食堂」の活動を代表石橋浩美様他の
メンバーからお聞きしました。「ワイズがサポートできるこ
とは何かあるかな」と考える次第です。また、次期役員の
発表があり例会を閉会致しました。



伊豆山小学校 ５年  高橋 奏音
はじめて、スキーをやって上手にすべれるようになりました。

たくさんの人と仲良くなれたのでよかったです。

すごく楽しかったから、またいきたいと思います。

第二小学校 ５年  早尾 李依
私 さいしょ へいきかなとか 色々しんぱいしていたけど かんたんにすべれて

たのしかったです。スキーは またやりたいとおもいました。

第一小学校 ３年  とく用 わかな
さいしょは ぜんぜんのれなかったけど れんしゅうしたら うまくのれたか

らよかったです。 らい年もいけたら またいきたいです。

第一小学校 ３年  高井 雅也
さいしょは ころんだりしたけど だんだんやっていくうちに できるようになっ

た。いまでは スキーをたのしくできるようになりました。

第一小学校 ６年  中村 美月
昨年は スピードをぜんぜん出せなかったけど 今年はブレーキをかけずに滑

ることができました。それに リフトも上手にのれるようになって よかったです。

楽しかったで～す！

第二小学校 ５年  蛭田 真啓
私は さいしょスキーがこわくてすべれませんでした。でもいろいろ友達ができ

て、たのしくスキーもできました。あとスキーの板のつけ方やはずし方をちゃ

んとおしえてくれて たのしかったです。

第二小学校　３年  山口 ゆうたろう
スキーはさいしょ 止まる時にどうしてもかかとに力が入らなくて止まれな

かったんだけど スキーの先生にスキー板の先っぽに止まれるようにする器

具をつけてもらってちゃんと止まれるようになりました。転んだら立ちあが

れないから自分はスキー板をはずして、立ってまたスキー板をつけます。

スキーは楽しかったです。

第一小学校 ６年  土屋 りく
今年初めて参加したらスキーのおもしろさがわかってたくさんすべ

れるようになった。二日目はたくさんすべったりした。

第一小学校 ６年  青野 希美
今年のスキー教室では上級コースの練習をしました。最初の方は

バランスをくずしてころびそうになったけど、やっていくうちに上

手にすべれるようになりました。

中学生になったら来られるか分からないけど、きる機会があったら

やってみたいです。来年も転ばないようにがんばりたいです。

第一小学校 ６年  若林 ひかり
去年も参加したけど去年はぜんぜんすべれなかったけど、今年

は、がんがんすべれてよかったです。　

中学生になったら一人で、すべれるようにがんばります。

第一小学校 ５年  荒牧 ありす
私は、初めてのスキーでとてもわくわく・ドキドキしていました。

最初は立つのも苦労したけど、だんだんやっていくうちに、どんど

んすべれるようになって上級者の所もすべれるようになったので

良かったです。来年もまた、ＹＭＣＡのスキーに来たいです。

第一小学校 ６年  飯山 ひなの
去年も参加したけどすぐにころんだりあんまり上手にすべれなくて

むずかしかったけど、今年は、去年より上手にすべれたし、ころば

なかったし、去年よりもスピードを出して、すべれてよかったです。

第二小学校 ４年  赤山 永和
昨日、ぼくは山梨県にスキーをしにいきました。

一番の思いでは、ちょっと角度があるところで滑ったことです。

ぼくは、来年もスキー教室に行きたいです。

第一小学校   藤間 彩羽
私は初心者で、雪遊び経験もあまりなて、最初はとても心配でした。

ですが先生が分かりやすく教えてくれて、一日ですべれるように

なりました。その時はとっても、うれしかったです。

２回目のフリーでは上級者コースで1回コケたけれど、

とてもうまくできたと思います。また来年も行きたいです。　

２日間、ありがとうございました。

第一小学校 ６年  西川 ふうか
去年も参加したけど去年はぜんぜんすべれなかったし、ころんで

ばっかりでした。だけど、今年は去年に比べて、すべってもころば

ないし、ブレーキもそんなにかけないで少し速いスピードで下まで

降りれたし、リフトものるとき、こわかったけど、めちゃ簡単だったし、

こわくもなかったー

第一小学校 ４年  西塚 美緒
私は、1 年に 1 回しかスキーをしません。だから上手にすべるこ

とが不安でした。でも先生が、優しく指どうしたおかげで、すべ

れました。すべったおかげでたのしくなりました。

来年も来たいです。　

第一小学校 ５年  屋代 玲羽
ＹＭＣＡのスキーはこれで、３・４回目なんだけど、これまでに　

人に教えたのは初めてで、だけど「できるようになった。」と言っ

ていたのでよかったです。でも最後に上級者コースにいけなくて、

残念でした。

第二小学校 ４年  井戸 俊吾
このスキー教室で、いろんなことができるようになった。

スキーでカーブすることやスピードをだすことができるように

なって、おもしろかっった。

サポートメンバー

泉アキさんと山崎会長・メネット

・熱海ワイズメンズクラブアンケート集計結果・

わからない
０％

２０１７年度 ＹＭＣＡスキー教室 青少年事業委員長　深 澤 勇 弘

　平成３０年２月１７日（土）、１８日（日）サンメドウズ清里スキー場にてスキー教室を実施した。
　当初３７名の参加予定だったが、同じ日に、学校のサッカー大会と重なってしまい、４名のキャン
セルと、当日、待てど暮らせど集合場所に現れない１名のドタキャンがあり、最終的に３２名でのスキー
教室となった。１月に大寒波があったので、道中の雪を心配していたが、道路には残っておらず、渋

滞もなく予定時刻にサンメドウズに到着できた。
　一日目は夕方にかけて吹雪き、気温も落ちて、良いコンディションでは無かったが、午前と午後のスクールは、無事こなし、
初心者の子供たちも、一人で滑れるまでになった。二日目、打って変わって快晴。八ヶ岳と富士山も顔を出し、最高のロケー
ションでのスキーとなった。今年は例年より参加してくれたメンバー、メネットが多く、助人には毎年来てくれる斉藤さん
にプラス、泉アキさんも来ていただき、子供たちをパトロールしてくれ非常に助かった。お手伝い頂いた皆さんのお陰で、
二日間通じて大したアクシデントも子供たちの怪我も無く、無事に終了できました。
　また、沢山の、ご祝儀や差し入れをいただきましたメンバーの皆さん。本当にアリガトウございました。

Ｐ．Ｓ･･･今年は、私、委員長の都合で例年よりも１週間遅れでのスキー教室となりました。その結果、伊東クラブと一緒の
　　　スキー教室となり、伊東クラブのメンバーと意見交換ができ、実りある事業となりましたことを報告いたします。

【参加者】 山崎会長、山崎メネット、野田Ｙ、小林Ｙ、小林メネット、　森田Ｙ、池田Ｙ、青木Ｙ、青木メネット、栗本Ｙ、大川Ｙ、
　　　　斉藤さん、泉アキさん、深澤Ｙ

１.サマーキャンプ
３０％

２.スキー教室
３２％

３.英語スピーチ　
　　　　　　コンテスト

１１％　

４.ドッチボール大会
２５％

６. 赤い羽共同募金協力　０％

７. 全国緑化運動協力　０％

８. 市民安全運動協力　０％

Ｑ１. 熱海ワイズメンズクラブの活動をご存じ
　　　ですか？下記の中で認知しているものが
      あれば○を付けてください。

Ｑ２. 熱海ワイズメンズク
      ラブのホームページ
      をご存じですか？

知っている
５６％

知らない
４４％

１.学校からの募集要項を
子どもが持ってきた  
                 ９４％

５.年賀ハガキコンテスト　２％

５.その他
　　６％ ２. 新 聞　０％

３. 子どもが友達から
    誘われた　０％

４. ＨＰを見た　０％

Ｑ３. 今回スキー教室を何で知りましたか？

少し高い
４４％

普 通
 ４４％

やや安い
０％

安 い
 ６％

高 い
 ６％

Ｑ４. スキー教室の
      参加費について
      お答えください

積極的に
参加する

２３％
Ｑ５. 今後もワイズの企画
     している事業に参加
      しようと思いますか？子どもが行きたいなら

参加させる
　７７％

熱海ＹＭＣＡスキー教室ｉｎサンメドウス熱海ＹＭＣＡスキー教室ｉｎサンメドウス


